

*Du bist nicht mehr da,
wo du warst, aber du
bist überall, wo wir sind.*



Wir danken herzlich für die grosse Anteilnahme,
die wir beim Abschied von

Hanspeter Haltner-Monhart

erfahren durften.

Besonders danken wir

- der Kantonspolizei Zürich, für die grosse Anteilnahme,
persönliche Unterstützung und bewegenden Abschiedsworte
- Herrn Pfarrer Heckmann für die Gestaltung der einfühlsamen
Abschiedsfeier und die tröstenden Worte bei der Beisetzung
- den Jagdhornbläsern vom Rhy und Jagdkameraden für den
letzten Weidmanns-Gruss.

Tief bewegt haben uns all die lieben Umarmungen, die vielen persönlichen und schriftlichen Worte, die Blumen und Kränze, die Zuwendungen für späteren Grabschmuck, die wir entgegennehmen durften. Leider ist es uns fast nicht möglich, all diese zu verdanken.

Oberstammheim, im Februar 2016

Die Trauerfamilie